

De très belles rencontres et un état d'esprit sportif pour le Tournoi d'automne du CSMT

Pour la troisième année, le tennis club municipal de La Coudoulière présidé par Philippe Régnier a organisé avec succès ce tournoi réservé aux adultes au complexe sportif du Docteur Baptiste.



André Mercheyer, adjoint aux sports de la ville de Six-Fours, et le président du club, Philippe Régnier.

Le Tournoi d'automne de la ville de Six-Fours s'est conclu samedi 10 novembre au Tennis club municipal de La Coudoulière.

Le nombre des participants était en légère hausse par rapport aux années précédentes. Le président Philippe Régnier est content. Il salue « le tableau de ce tournoi, ses très beaux matchs et, surtout, son état d'esprit sportif. Ce tournoi n'aurait pas été possible sans le soutien de l' élu, André Mercheyer, du juge-arbitre Guy Médina, et de tous ceux qui se sont impliqués dans l'animation, le repas et la table, en particulier Valérie et Stéphane. »

Avec 7 catégories, le tournoi était ouvert aux vétérans (seniors, +35, +45, + 55 messieurs et +35 dames). La victoire en seniors dames est revenue à Mme Wargnier, qui s'est imposée face à Mme Pelan. Troisième victoire consécutive d'Isabelle Garnier dans la catégorie des + de 35 ans face à Mme Climent. Chez les messieurs, M. Dems a remporté le seniors face à M. Dardaine. M. Régnier a battu le finaliste M. Raynard en + de 35 ans et M. Heinimann en + de 45 ans. Enfin, M. Lozano a remporté le + de 55 ans face à M. Nobles.

Le prochain rendez-vous du club est fixé au 22 novembre avec ses membres pour partager un beau moment de convivialité autour du Beaujolais nouveau.